

Raúl Castro destaca mérito de la juventud cubana



La Habana, 24 nov (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), Raúl Castro, destacó hoy en su cuenta en Twitter, la valía de la juventud de la isla caribeña, que enfrenta las maniobras imperiales y trabaja por desarrollar la nación.

'Nuestra juventud ha sabido crecerse y enfrentar las embestidas del imperialismo en aras de construir una sociedad justa y libre. No renunciaremos a las conquistas obtenidas', escribió el expresidente en la red social.

El general de Ejército en otro mensaje citó al libertador Simón Bolívar quien dijo: 'ya hemos sido libres, y nuestros enemigos pretenden de nuevo esclavizarnos. Por lo tanto, la América combate con despecho; y rara vez la desesperación no ha arrastrado tras sí la victoria'.

En la red de redes, el primer secretario del PCC manifestó su regocijo por la entrega de la Orden Carlos Manuel de Céspedes al exmandatario de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva.

'Merecido reconocimiento. Su lucha por la paz la justicia y la igualdad de su pueblo llevaron a la derecha reaccionaria a encarcelar a Lula', escribió Raúl Castro.

El general de Ejército también expresó su solidaridad con Evo Morales, quien fue reelegido como presidente de Bolivia, y renunció a su cargo para evitar el derramamiento de sangre en el pueblo tras un golpe de Estado orquestado por la derecha nacional en contubernio con la embajada de Estados Unidos en la nación altiplánica.

'La infamia y la injusticia de la derecha latinoamericana no tiene límites. Todo nuestro apoyo', dijo el primer secretario del Comité Central del PCC en un mensaje en Twitter. (Tomado de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208221-raul-castro-destaca-merito-de-la-juventud-cubana>



Radio Habana Cuba